

Frau Dr. Kuchta:

Die Anfrage bezieht sich auf Termine der Stadt zu „50 Jahre Kommunalreform“: Hat die Stadt vor, zu diesem Thema etwas zu machen? Gibt es Veranstaltungen? Gleiches gilt für das nächste Jahr zum Beethovenjahr? Ich weiß, dass die Stadt einiges dazu macht, was uns auch bereits vorgestellt wurde. Hierzu die Nachfrage, ob bereits feststehende Termine auf die Homepage gesetzt werden können, um Terminkollisionen zu verhindern.

Antwort der Verwaltung:

„50 Jahre Kommunale Neugliederung“ wird in den Kommunen unterschiedlich gehandhabt. Ein erster Aufschlag zu diesem Thema wird die Wette des Landrates im Rahmen des Blütenfestes sein. Dazu wird es auch eine Spendenaktion geben. Weitere Planungen sind im Verwaltungsvorstand für die zweite Jahreshälfte bereits angesprochen worden. Im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung kann dies konkretisiert werden.

Zum Beethovenjubiläumsjahr wird es verschiedenste Veranstaltungen geben, die dann auch auf der städtischen Homepage zu finden sein werden. Gleichzeitig ist die Verwaltung mit der Beethovenjubiläumsgesellschaft im engen Kontakt, die die Festivitäten fördert. Am 14. September dieses Jahres gastiert die Deutsche Streicherphilharmonie in der Jungholzhalle. Karten gibt es ab Ende der Woche zu kaufen. Im nächsten Jahr im September wird die Jungholzhalle im Rahmen des Beethovenfestes als Spielstätte avancieren.

Darüber hinaus gibt es viele Veranstaltungen im Stadtgebiet rund um die Kulturtage und im Laufe des Jahres.